## Compliance in der Kraftanlagen Gruppe



Compliance nimmt in der Kraftanlagen Gruppe einen hohen Stellenwert ein. Nur legale und ethisch korrekte Geschäfte gewährleisten den nachhaltigen Erfolg unseres Unternehmens. Die Geschäftsführung der Kraftanlagen Gruppe spricht sich eindeutig und ausdrücklich zu "Fair Trade" und für die Einhaltung aller Gesetze aus. Verstöße werden nicht toleriert.

Die Mitarbeiter und Führungskräfte der Kraftanlagen Gruppe haben sich auf den Ethikkodex der Bouygues S.A., zu deren Unternehmensgruppe die Kraftanlagen Gruppe gehört, verpflichtet. Der Ethikkodex behandelt unter anderem Themen wie Korruptionsbekämpfung, Vermeidung von Interessenkonflikten, Respekt gegenüber Anderen, Qualität, Gesundheit und Sicherheit, Umweltschutz, nachhaltige Entwicklung und das Compliance-Programm.

Der Kodex ist auf der Unternehmenswebsite veröffentlicht und abrufbar unter: <a href="https://www.kraftanlagen.com/uber-uns/compliance/">https://www.kraftanlagen.com/uber-uns/compliance/</a>

Die Kraftanlagen Gruppe bekennt sich darüber hinaus zu den 10 Prinzipien des Global Compacts der UN, den Arbeits— und Sozialstandards der International Labour Organisation und den Verhaltensrichtlinien des International Chambers of Commerce.

Allen Mitarbeitern wird der Ethikkodex der Bouygues S.A. ausgehändigt. Die Werte der Kraftanlagen Gruppe werden den Mitarbeitern darüber hinaus durch regelmäßige Schulungen vermittelt. Zusätzliche Schulungen zu speziellen Compliance-relevanten Themen befähigen unsere Führungskräfte und Mitarbeiter in sensiblen Positionen, sich auch in schwierigen Situationen des Geschäftsverkehrs regeltreu zu verhalten.

Die Compliance Abteilung mit einem Chief Compliance Officer bei der Bouygues S.A. und mehreren Compliance Officern und Compliance Managern unterstützen die Einhaltung der ethischen Grundsätze und gesetzlichen Vorgaben. Den Head of Compliance der Kraftanlagen Gruppe, Christof Riebel, erreichen Sie unter <a href="mailto:Christof.Riebel@kraftanlagen.com">Christof.Riebel@kraftanlagen.com</a>.

Zur Verhinderung von Rechtsverstößen hat die Kraftanlagen Gruppe Prozesse zu verschiedenen Compliance-Themen wie Umgang mit Zuwendungen, Prüfung von Drittparteien und Verbot von Insiderhandel implementiert. Diese Prozesse dienen neben der Verhinderung von Verstößen auch der Aufdeckung möglichen regelwidrigen Verhaltens.

Das Compliance Management System wird für die Kraftanlagen Gruppe fortlaufend weiterentwickelt. Ein regelmäßiges Monitoring des Systems durch die Bouygues S.A. dient der permanenten Verbesserung von dessen Wirksamkeit. Unabhängig hiervon führt die Bouygues S.A. sowohl präventive als auch anlassbezogene Compliance-Audits bei der Kraftanlagen Gruppe durch. Compliance-Verstöße werden nicht toleriert und entsprechend sanktioniert.

Auch von unseren Geschäftspartnern erwarten wir ein gesetzeskonformes und ethisch korrektes Verhalten im Geschäftsverkehr. Dies bildet die Grundlage für eine erfolgreiche und nachhaltige Zusammenarbeit.

München, den 25. Februar 2021

Geschäftsführung

Stephane Stoll

Joachim Gessner

Alfons Weber